

SIDERPERU es reconocida por el MINISTERIO DE TRABAJO: por sus Buenas Prácticas Laborales

SIDERPERU, empresa de GERDAU, obtuvo un importante reconocimiento del Ministerio de Trabajo, en el marco del concurso Buenas Prácticas Laborales. La empresa del acero ganó en dos categorías, con los proyectos del Technical School así como Desarrollo de Proveedores Locales y de Clientes.

El concurso Buenas Prácticas Laborales, tiene como objetivo identificar y premiar a aquellas empresas que en la actualidad son modelos

nacionales en la defensa, respeto y promoción de los derechos fundamentales de los trabajadores. El evento busca un masivo compromiso del empresariado con la Responsabilidad Social Empresarial.

SIDERPERU postuló y ganó el primer puesto, en dos categorías: “Promoción de la Igualdad de Oportunidades”, con el proyecto Capacitación Laboral Juvenil: Formación Profesional Técnica para jóvenes,



Technical School. Asimismo en la categoría “Promoción del trabajo ordenado con clientes y proveedores”, ganó con el proyecto Desarrollo de Proveedores Locales y Desarrollo de Clientes, albañiles y maestros de obras. **M**

EXPLOMIN y sus 15 años de trayectoria

Constituida el 16 de Enero del 2001, en la ciudad de Lima, esta empresa desde sus inicios ha venido adquiriendo amplia experiencia en servicios de perforación diamantina (convencional y direccionada), circulación reversa, pozos de agua, drenajes sub-horizontales, perforación geotécnica (piezómetros, inclinómetros, grouting, etc.) entre otros servicios enfocados en exploraciones, minería e incursionando en hidrocarburos, la cual se respalda con más de 2 Millones de metros perforados.

Contamos actualmente con una flota propia de más de 60 equipos, lo cual nos permite cubrir las necesidades de los servicios solicitados en 100% con equipos propios, contamos con la confianza de las principales empresas mineras en el Perú y otros países como Colombia, Chile, México y Ecuador; somos una empresa especializada en brindar soluciones confiables, eficientes y oportunas a empresas vinculadas al sector minero, obteniendo especialización en Contratos Corporativos de Programas Integrales de Perforación.

Cabe resaltar de manera especial que contamos con altos estándares y una cultura de Seguridad, Calidad y Cuidado del Medio Ambiente, que practicamos en todas nuestras actividades con la calidad y profesionalismo que nos caracteriza, todo ello mediante nuestro SISTEMA INTEGRADO DE GESTION, el mismo que ha sido evaluado, auditado y certificado bajo las normas internacionales ISO 9001, ISO 14001 y OHSAS 18001 para todas nuestras operaciones tanto en superficie como en interior mina. **M**



BAUMA crea la ALIANZA BENÉFICA



Con la nueva “Alianza Benéfica de bauma” se pretende destacar el hecho de que las empresas de este sector se comprometen —junto a su trabajo diario— con la lucha contra el hambre y la pobreza, así como con la educación y el medio ambiente en el Tercer Mundo. Se iniciará en bauma 2016, que tendrá lugar del 11 al 17 de abril en Múnich.

No cabe duda de que el buen desarrollo de la industria se ha visto impulsado significativamente en las últimas décadas por la globalización. En este contexto, las empresas de enfoque internacional se han comprometido cada vez más en los países en vías de desarrollo y emergentes. Sin embargo, muchas empresas se interesan no solo por maximizar sus beneficios y expandir, sino que además se comprometen en los proyectos sociales más diversos en todo el mundo. Klaus Ditttrich, presidente de la gerencia de la Messe München GmbH, recalca: “El compromiso comercial y el compromiso social de las empresas no se contradicen. Todo lo contrario: para tener éxito a largo plazo, ambos deben ir de la mano. Muchos expositores de bauma se dieron cuenta hace ya mucho tiempo y actúan en consecuencia”. **M**